



Les hommes de Rigobert Song, futurs adversaires des Fennecs d'Algérie dans les barrages du mondial 2022, effectuent un stage de courte durée dès ce jour, lundi 21 mars 2022, soit quatre jours avant le match aller.

Selon la presse locale, l'équipe nationale du football effectuera un stage de quatre jours. Les Lions Indomptables s'entraîneront sous la forme d'une mise au vert au stade Japoma au rythme de deux séances par jour.

La semaine dernière, Rigobert Song, sélectionneur du Cameroun, a annoncé [la liste des 27 joueurs concernés par les deux matchs barrages](#) face aux protégés de Djamel Belmadi, le 25 mars à Japoma et le 29 du même mois au stade Mustapha Tchaker à Blida.